

Fecha: 19-06-2024 Pág.: 5 Tiraje: 5.200
Medio: La Prensa Austral Cm2: 144,4 Lectoría: 15.600
Supl.: La Prensa Austral Favorabilidad: □ No Definida
Tipo: Noticia general

Título: Diputado Matheson se suma a la avanzada contra el plan de manejo de la Reserva Kawésqar

## Solicitará comisión investigadora

## Diputado Matheson se suma a la avanzada contra el plan de manejo de la Reserva Kawésqar

Pescadores artesanales y sindicatos del rubro acuícola se reunieron con el diputado Christian Matheson para abordar la bien sabida posición que mantienen frente al plan de manejo para la Reserva Nacional Kawésqar: quieren que se anule o retrotraiga. Entre los argumentos está la falta de participación de los actores en la elaboración del instrumento de Conaf, como también los cuestionamientos que han señalado en términos de financiamiento.

Otra de las inquietudes tiene relación con el traspaso de la responsabilidad de Conaf, como actual administrador de las áreas protegidas, al nuevo Servicio de la Biodiversidad y Áreas Protegidas (Sbap). Indican que debiese ser este nuevo organismo el que lleve a cabo el plan de manejo.

Por su parte el parlamentario compartió un argumento que ya ha sido expuesto por distintas otras autoridades, que es la relación de Conaf con la ONG Pew, a través del convenio firmado en 2020 bajo el gobierno de Sebastián Piñera. "Cabe entonces preguntarse, por qué un organismo público recurre a un ente externo para financiar este

plan de manejo o por qué se acepta este tipo de financiamiento, cuál ha sido la influencia de esta ONG en su redacción qué tipo de contrato se realizó y bajo qué condiciones, qué intenciones hay detrás de esto".

En ese sentido, a juicio del diputado, el caso amerita "la creación de una comisión investigadora en la Cámara de Diputados que analice la situación, debiendo ser una de sus primeras acciones el pedir detalles de los contratos o convenios con la ONG o la Universidad Austral, se dé a conocer quiénes han participado en la redacción de este plan y además que se informe del trabajo desarrollado por Conaf hasta el momento"

En la misma tónica que han señalado los rubros pesqueros y salmoneros, Matheson indicó que "este plan de manejo persigue la destrucción a mediano plazo de la actividad acuícola beneficiando a los productores de otras latitudes del mundo, y por otra parte producirá una merma significativa de ingresos en la pesca artesanal, produciendo cesantía de muchos trabajadores que hoy mediante la pesca llevan el sustento diario a sus famílias".